Informe iglesia abril 2021

- Hola querida iglesia te saludo cordialmente, deseando un año lleno de sus bendiciones de nuestro gran Dios.
- Bueno les cuento que este tiempo de tantas restricciones, estoy orando intensamente por la iglesia y por la misión en chile.
- En el mes de mayo tendremos el REM renovación de equipamiento misionero, que me va ayudar para enfrentar la última etapa en chile.
- Sus oraciones para que pueda viajar sin impedimentos a chile al pueblo mapuche, viajo el 7 de junio de 2021, ya hubo una alteración en el pasaje, viajo 20 minutos antes.
- Gracias a Dios tengo visa en chile hasta noviembre, bueno les recuerdo que voy a vivir en una escuela secundaria de la asamblea de a Dios de chile, que está en la comunidad mapuche de quiñenahuin, gracias a Dios no voy a pagar alquiler.

Gracias por su apoyo, sin más me despido con un gran abrazo montañés. Marcelo Lucero